

# *Le président cubain souligne les efforts déployés pour la rentrée scolaire*

---



**Le président Miguel Díaz-Canel a assuré aujourd'hui que malgré les difficultés, Cuba défend l'éducation de ses enfants. Photo : Prensa Latina**

La Havane, 31 août (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a déclaré mercredi que malgré les difficultés, le pays défend l'éducation de ses enfants et que le 5 septembre, l'année scolaire se poursuivra à tous les niveaux.

Le président a fait cette déclaration sur le réseau social Twitter et a souligné que "nous aurons une bonne année scolaire ; et nous allons bien nous préparer, pendant ces mois, pour la prochaine".

Le président a présidé la veille à La Havane une réunion avec le premier ministre, Manuel Marrero, et les ministres de l'éducation et de l'enseignement supérieur, afin de régler les détails de la reprise des activités d'enseignement.

Lors de la réunion, le président a souligné que "contre toute attente, nous allons poursuivre l'année scolaire, et au milieu de l'adversité, nous allons avoir une bonne année scolaire, et nous allons bien préparer la prochaine".

Il s'est enquis de la disponibilité de la base matérielle pour les études, des garanties pour le transport des enseignants qui se déplacent d'un endroit à l'autre de l'île pour travailler devant la classe qui en a besoin et des conditions de leur hébergement, ainsi que de la nécessité de surveiller la situation épidémiologique de Covid-19.

Il a souligné l'importance de renforcer les écoles professionnelles ou les instituts pré-universitaires de sciences exactes dans les conditions actuelles du pays, et les moyens possibles de placer en bonne place le principe éducatif de lier l'étude au travail, selon le journal Granma de mercredi.

Il a également souligné l'importance de défendre ce lien en tant que principe pédagogique, sans contredire les normes de la société cubaine et en veillant à ce que les jeunes "soient éduqués avec un concept de travail ; qu'ils voient le travail comme une responsabilité, comme un chemin honnête dans la vie".

Il a fait remarquer que ne pas le faire dans un pays qui a tant besoin de production pour son bien-être reviendrait à "se priver".

Selon les informations du ministère de l'Éducation, plus de 1 697 000 élèves retourneront en classe lundi prochain dans les 10 793 écoles du pays pour reprendre l'année scolaire 2021-2022 après les vacances d'été.

Les étudiants universitaires reviendront également et le ministre de l'enseignement supérieur, José Ramón Saborido, a expliqué qu'après une première période qui s'est terminée dans de bonnes conditions, en décembre "nous clôturerons l'année académique" et en même temps auront lieu les examens d'entrée dans l'enseignement supérieur.

Il a souligné que l'étape qui commence sera entièrement en face à face, même si les mécanismes virtuels continueront à être activés pour l'étude, les consultations, la bibliographie, et tout ce qui est établi dans le système.

En ce qui concerne le contexte national marqué par la situation complexe de l'énergie électrique, M. Saborido a souligné que la direction générale du pays a demandé aux gouvernements des provinces de se coordonner avec la direction de l'université afin que l'impact sur le processus d'enseignement soit minimal. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/297995-le-president-cubain-souligne-les-efforts-deploys-pour-la-rentree-scolaire>



**Radio Habana Cuba**